
　まちづくり委員会主導のもと６月５日(木)の５、６校時にふるさとの歴史を学ぶ授業として

1年生を対象に長崎街道講話が行われました。田代の歴史を学び歴史のある地域で生活している

ことを実感しました。

無断転載禁止

令和7年度　Vol.8

田代マチセン古川事務局長

ありがとうございます

松田様わかりやすい説明ありがとうございます

　　みんな興味を持ち積極的に参加していますね

　　　準備をしている まちづくり委員会の打合せ


